

# PJSN

## Kembali Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Seteluk Selalurksn Nutrisi MANTAP Kepada Warga Binaan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PJSN.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.PJSN.OR.ID)

Sep 5, 2024 - 15:00



Sumbawa Barat NTB - Sudah menjadi bagian dari rasa kepeduliannya terhadap masyarakat yang tengah membutuhkan. Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat terus berusaha mengaplikasikan program Nutrisi MANTAP kepada masyarakat di

wilayah hukumnya.

Hal ini dilakukan oleh Anggota Polsek Seteluk melalui Bhabinkamtibmas Desa Seran melakukan bakti sosial dengan mengunjungi salah seorang warga binaan yang sedang menderita sakit di Dusun Lenang, Desa Seran, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Kamis (05/09/2024).

Ia mengunjungi salah satu Lansia warga Dusun tersebut yang sedang sakit sekaligus menyerahkan bantuan nutrisi yang diharapkan mampu memberikan motivasi dan semangat kepada warga yang tengah berbaring tersebut.

Program Nutrisi MANTAP (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) merupakan salah satu program unggulan yang dijalankan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., untuk membantu masyarakat yang tengah membutuhkan.

“Ini salah pelayanan Kepolisian Polres Sumbawa Barat sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat yang sedang membutuhkan,” ungkap Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., Kamis (05/09/2024).

Melalui Program Nutrisi MANTAP ini menurutnya sebagai upaya mendekatkan diri kepada masyarakat di wilayah hukum sehingga terbangun komunikasi dan diharapkan mampu memberikan manfaat untuk masyarakat.

“Peduli antar sesama itu bukan hanya harus dilakukan oleh Polri, maka diharapkan langkah yang kita lakukan ini mampu mendorong motivasi masyarakat Lain yang dianggap mampu untuk saling tolong menolong terhadap sesama yang membutuhkan,” kata Siswoyo.

Kapolsek berharap bakti sosial yang dilakukan Bhabinkamtibmas nya akan memberikan manfaat kepada masyarakat terutama bagi masyarakat penerima manfaat itu sendiri.

“Kami berharap doa dan dukungan masyarakat agar kedepan Polri Khususnya Polsek Seteluk bisa berbuat lebih banyak lagi hal-hal yang bermanfaat untuk masyarakat,” pungkasnya. (Adb)